

## Öffentliche Sitzung

# Auszug aus der Niederschrift der 30. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 22.05.2019

1.2	Grünflächenpflege im Bereich Meckenheimer Sonnenseite (Herr Koston)	
-----	--	--

Herr Koston:

Im Bereich der Altstadt wurden die Rasenflächen gemäht. Im angrenzenden Neubaugebiet Meckenheimer Sonnenseite jedoch noch nicht.

Nach welchen Gesichtspunkten werden die Rasenflächen in Meckenheim gemäht?

Antwort der Verwaltung:

Es gibt verschiedene Grünkolonnen, die die Grünflächen nach entsprechenden Prioritäten pflegen und mähen. Der Hinweis zu den Grünflächen an der Sonnenseite wird entsprechend weitergegeben.

Meckenheim, den 03.07.2019

Sabine Gummersbach  
Schriftführer/in